

Carlos Real de Azúa

~~LA PAZ~~

MONTEVIDEO

New York, 14 de mayo de 1973

Loquisimo aunque eficiente:

Tu última cartita la recibí el viernes 11 a última hora y no te la contesté porque quería darte los datos que ahora puedo darte y porque me iba a Washington el sábado de mañana por el weekend.

Salgo de aquí el miércoles 30 de mayo del J.F.K. a las 8 y media de la noche (P.M.) en el vuelo 114 de Panamaircan Estare en Paris a las 8 y 30 de la mañana del 31, supongo que hora francesa porque el vuelo es de 7 horas. En el Instituto donde me hicieron la reserva por telefono no me dijeron el aeropuerto y en en verdad esa variedad insolita de landings me deja estupefacto como diria la Jorgelina. No te olvides que yo soy de la epoca de Mermoz y Saint-Eruperu en la que los "arioplanos" llegaban a LeBourget. De cualquier manera creo que podras averiguar alla en Panamerican a que aeropuerto llega el vuelo 114. Pero quiero dejar constancia de que no espero que me vayan a buscar y mas en general siento que mi fecha de llegada les tiene que dar en las que te dije porque es justamente a tiempo de vacaciones en ese continente en que como decia Mujica Lainez en su denostada frase de "La hora de los hornos" todo-este todo tan interesante-queda tan a mano. Y es cierto. De modo con que me reserven hotel y me lo informes me quedaria muy contento y los esperaria de vuelta de alguna gira. Sin perjuicio de que sigamos alguna otra.

En suma: que si me informas de la reserva y no te vuelvo a escribir el vuelo sera el 114 y llegare a las 8 y 30 del 31 si Dios quiere. Si hubiera algun cambio te telegrafiaría si no mutis.

Tu sofisticacion en materia de hoteles me divierte y teniendo en cuenta me halaga que hayas coincidido conmigo en que el Hotel de Isly tiene cachet. Admito tambien la titez del rotulo para My Home pero esta muy bien situado, no lejos de ustedes y se que la electricidad del lavabo da para mis cafecitos y tecitos. Allí pagaba menos de 20 francos y supongo que en tres años habra aumentado todo de modo que decidi tu entre de la Isla, el Sain Severin y mi My Home como te parezca. Lo del desayuno no me importa mucho porque mi primer desayuno habiendo electricidad, es fruta y te y lo puedo hacer en mi cuarto, el segundo cafe y tostadas con dulce o algo asi me gustaba hacerlo en algun cafecito cercano (los cruasanes parisienses son deliciosos pero muy hojaldrosos y no lo que mejor me cae. Aunque los cuarenta francos (con los agregados inevitables) son casi diez dolares no es demasiado barato no me resisto enconadamente a pagarlos y como en este mes de New York y viajesitos he gastado bastante la idea de volver a ROU con dol. 4000 ya fue relegada al rincon de la utopia.

Pero no me explicaste de que color fueres la camperita.
Lo de la camisa es claro y un alumno me dio la mejor
direccion en el Village. Si me confirmas la reserva del hotel
antes de los dos ultimos dias-lunes 28, martes 29 esperare
hasta entonces.

*Chau James (Cuidel habermi, me autorizás?)
Caritas a Patricia Patricia o Patricia*

Estuve este fin de semana en Washington con los Naveiro. Chiche, la mujer, se acuerda de cuando les llevaste el libro de Gaston Berger sobre la Prospective a Callao 67 y tiene gran recuerdo de tu pinta. Son manriquistas y de derecha aun que extremadamente simpaticos y me recargó las baterías los dos dias de calor de hogar: dos chiquilinas de 12 y 9 y un chiquilin de 15 que reparte el Washington Post a las 5 de la mañana para ganarse 100 dolares al mes para sus gastos (discos, stereos atronadores, etc) sin que a nadie le parezca, mal que el hijo de un dipcomatico sea canillita. Me llevaron a un monton de lados, desde la National Gallery y la Casa Blanca hasta Mount Vernon la plantacion de Washington sobre el Potomac y night clubs de jazz negro, etc. En fin lo pase muy bien.

Este proximo fin de semana, 18-19-20 voy a Boston, Cambridge Harvard, etc y me paro a la vuelta en New Haven para despedirme de Emir su Suzann Gill-25 años y los Muller que pasaran con ellos todo el fin de semana. Yale es lindisima y tuve bastante éxito-ademas de dol. 200 de fees, por dos clasescitas.

Tambien tengo que contarte del acto final que hice el 1 de Mayo (que aqui es laboral) ya lei sobre el 1 de mayo parisien y los trabajadores extranjeros (la idea del soborno del proletariado exige urgente recauchuteje), etc. No me voy a dedicar a divagar.

De modo que apunta para agenda de nuestras conversaciones; los tres viñecitos cortos y mis actividades academicas y para-academicas en Nueva York.

Algo que te interesara; Martell volvio de sus vacaciones en Montevideo con la impresion de que Wilson, que le parece de cualquier modo la figura de mas relieve, es un tipo emocionalmente cada vez mas desequilibrado y va a terminar haciendo algo tipo Brum. Tambien estuvo en la despedida al frances Daniel porque es muy amigo de todos ellos (padres y tios).

En cambio el Flaco Fossatti, fino analista de la coyuntura y ferreirista dice que el Wilson, como Mitterand, sube como leche hervida. Pero esta muy preocupado con los conflictos emocionales de su madre, fanatica del "Acuerdo Blanco", quizz que a la herreirista se dividió en cuatro-Marito por un lado, Titito por el otro, El Cuqui que dragonea con el Wilson y Aguerro, simbolo intachable de la autoridad militar.

Apunte tambien para la lista que estuvo en Gordo Iglesias, yo no lo busqué pero igual el se porto muy bien y me invito a almorzar al Waldorf. Despues cayeron otros uruguayos y comentaron la destitucion de 4 o 6 embajadores. Parece que el Coco-Praga-ademas-es gran achacador, contrabandista y negociante de antiguedades. El dira que es venganza de la familia Bordaberry por su grotesco marriage con la Mercedes Comas B.

Recibi una carta absolutamente genial y deliciosa de la impegable Mima. Letra, plan, tono-abercandonos a los tres-Pata incluida-de nostalgia, sobria ternura, entereza, reprimido orgullo. Barbara tu abuela. Pensar que en una epoca era ^{para mi} una señora mas, vegamente emparentada a nosotros, a la que mamá veia de vez en cuando.

Bueno loco si no corto no estoy cumpliendo tus ordenes de no escribirte una carta. tus encargos van a ser cumplidos.

Carlos Real de Azúa

XX ~~XXXX~~ XXXX

MONTEVIDEO

Me olvidaba algo importante:podrias conseguirme ~~XXXXXXXXXX~~ de la revista Aportes los numeros 22 y 25 hasta el fin-deben ser tres o cuatro en total.Yo pensaba comprarlos cuando fuera alla pero aqui me han dicho que el ultimo numero anunciaba la clausura de la publicacion.Es una lastima pues era una excelente revista y muy valiosa para temas latinoamericanas.Se decia que como la otra que dirigio Emir estaba pagada por la CIA y/o las fundaciones pero es el caso que Mercier en su intento de ocultarlo habia logrado un tono muy calibrado y aceptable.La oficina estaba o esta en 23,Rue de la Popeliniere,que delicioso nombre,Paris,VIII.Espero que no la hayn clausurada ya o que la puedas encontrar en alguna libreria.Creo que Anthropos,un poco al costado de BOul. S. Michel,en una callecita corta que da a el tiene cosas latinoamericanas.

Te pedi ya que me averiguaras quien fue Francis~~m~~ Francois Delaisi? Si no te lo pedi mira por lo menos el fichero de la B.Nat.^t

Hipersensible:el que hablo del estilo y el hombre no fue Bossue sino Buffon.Es peccata minuta por ser lugar comun pero justamente tu adaptacion era lo muy ingenioso.Y curiosamente Bossueffon quiso decir lo contrario de lo que se entiende hoy;que el estilo era el hombre,o el diario o el escritor porque era lo unico que se salvaba. Que al fin y al cabo solo quedamos por la caligrafia con que se sepamos poner nuestras cogitaciones.Yo,evidentemente estoy condenado a la quema.

Ayer-23-estaba en el Instituto y me anunciaron que me llamaban de Montevideo.Hubo un dramatico suspenso de unas dos horas y al fin resultado Connie Hughes consultandome sobre editoriales de N.Y. para publicar el famos~~o~~o libro de los perdidos ~~de~~ la Cordillera.Les ofrecen 200.000 dol. por adelanto de derechos.Loco;hay que ir buscando algun paramo confortable para instalarse en el.

He vuelto a mirar tus reproches por mi presunta pasividad en la correspondencia y pienso -repienso-que no tenes pizca de razon. La carta que recibiste la empece mucho antes de Navidad con la intencion de que les llegara para ella.Pero despues se me fue alargando.Si escribiera cartas cortas seria otra cosa,pero no es mi manera.

Ahora si un adios grandisimo

Carlos

